

Goblog

Babinsa Koramil 0829-12/Modung Gelar Komunikasi Sosial (Komsos) di SDN Patereman 01

AHSAN - BANGKALAN.GOBLOG.CO.ID

Nov 1, 2023 - 14:31



Babinsa Koramil 0829-12/Modung saat melaksanakan Komunikasi Sosial dengan pihak Sekolah (SDN Patereman 01)

BANGKALAN, - Pada hari Rabu ini, Babinsa Koramil 0829-12/Modung, telah melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (KOMSOS) yang sangat penting. Kegiatan ini diadakan dengan tujuan untuk mengkoordinasikan sosialisasi tentang bahaya narkoba dan kenakalan remaja kepada siswa SDN Patereman 1, yang terletak di Desa Patereman, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan.



Dalam kegiatan tersebut, Babinsa Koramil 0829-12/Modung tidak hanya hadir sendirian. Ia ditemani oleh Kepala Sekolah SDN Patereman 1, Ibu Mariyam Ariyani S.Pd M.Pd, serta seorang guru pendamping dari sekolah tersebut, Bapak Agus Imam Wahyudi S.Pd.

Kepala Sekolah SDN Patereman 1, Ibu Mariyam Ariyani, menyambut kegiatan ini dengan penuh rasa terima kasih. Ia mengungkapkan apresiasinya terhadap upaya sosialisasi bahaya narkoba dan kenakalan remaja yang akan dilaksanakan di sekolahnya.

Guru pendamping, Bapak Agus Imam Wahyudi, juga memberikan dukungannya penuh terhadap kegiatan ini. Ia merasa bahwa kegiatan ini sangat penting dalam membimbing siswa-siswa SDN Patereman 1 agar dapat menghindari bahaya narkoba dan kenakalan remaja.

Dalam komentarnya, Danramil 0829-12/Modung, Kapten Inf Parnowo menjelaskan, "Kegiatan KOMSOS adalah salah satu tugas prajurit/Babinsa selain tugas-tugas lainnya. Ia menekankan pentingnya melaksanakan kegiatan sosialisasi bahaya narkoba dan kenakalan remaja di setiap sekolah di wilayah Kecamatan Modung." Tuturnya.

"Dengan dilaksanakannya kegiatan KOMSOS ini, diharapkan siswa-siswa SDN Patereman 1 akan lebih sadar akan bahaya narkoba dan kenakalan remaja, serta dapat mengambil langkah-langkah preventif untuk menjaga masa depan yang

lebih baik. Semoga kegiatan ini memberikan dampak positif bagi masyarakat di wilayah Modung.” Pungkas Danramil.

(Pendim_0829)